

PRÉFET DE LA RÉGION GUYANE

Le Cabinet

Cayenne, le samedi 23 août 2014

Bureau de la communication interministérielle

N° 10-08/14 /Cab/Com

Communiqué

Accident de pirogue : deux personnes disparues.

Dans la journée d'hier, dans la commune de Sinnamary aux environs du barrage de Petit Saut, à la suite du chavirage d'une pirogue, un hélicoptère de gendarmerie a été dépêché sur place pour tenter de localiser deux personnes disparues.

Ce matin, l'hélicoptère de la sécurité civile, Dragon 973, a été en outre déployé en renfort pour poursuivre les recherches.